

## Comment s'inscrire ?

- Par mail à l'adresse [routedassise@franciscains.fr](mailto:routedassise@franciscains.fr) avec les informations suivantes : nom, prénom, date de naissance, adresse postale, mail, téléphone.
- Ou sur le site internet [www.jeunes.franciscains.fr](http://www.jeunes.franciscains.fr)

*Tu recevras un mail au mois de juin avec toutes les informations pratiques.*



## Combien ça coûte ?

**390 €** (nourriture, hébergement, assurance...), y compris le transport aller / retour depuis la France. Tu peux régler en une ou plusieurs fois. En cas de difficultés financières, n'hésite pas à nous en parler par mail.

Le règlement peut se faire par chèque à l'ordre de « Franciscains, pastorale jeunes », ou par virement bancaire (nous te transmettrons les coordonnées par mail).



## Qui t'accompagne ?

La Route d'Assise sera accompagnée par **un frère franciscain, deux sœurs de Saint François d'Assise et deux couples.**



# Route d'Assise

Du 31 juillet au  
11 août 2024

*Sur les pas de saint François*



# Pourquoi pas toi ? ➔

Peut-être as-tu déjà commencé à mettre tes pas dans ceux du Christ, heureux de vivre l'Évangile. Peut-être te sens-tu loin de tout cela mais as dans le cœur un désir d'une vie réussie, une vie qui ait du sens. À Assise, chacun vient avec ce qu'il est, avec le souhait de cheminer dans la simplicité avec d'autres jeunes pros, tous différents.

## Une aventure *fraternelle*

- Dix jours entre jeunes de toute la France.
- Une même envie de partager nos engagements.
- Avec la famille franciscaine de France mais aussi d'Italie.

## Un temps d'*émerveillement*

- En randonnée, d'ermitage en ermitage dans la vallée de Rieti (15 à 30 km par jour).
- Découvrir l'Ombrie et les lieux mêmes où sainte Claire et saint François ont été appelés.
- Dans la simplicité avec plusieurs nuits à la belle étoile.

## Une pause *spirituelle*

- En plein été, prendre du temps pour toi et pour Dieu.
- Partir à la découverte de la famille franciscaine et de sa spiritualité.

# Ils témoignent...

"Quand on commence vraiment à se connaître entre frères de route, les discussions sont plus profondes. On vit aussi de très beaux moments de *prière* et de *vie fraternelle*."

François



"J'ai vraiment été impressionné par l'*actualité* du message de François qui continue de rejoindre et de parler à des jeunes. Beaucoup, par leur témoignage et leur rayonnement m'ont redonné quelque chose que j'avais peut-être un peu mis de côté : *la Joie de croire*."

Antoine



"J'ai beaucoup apprécié faire connaissance avec les gens du groupe et partager des rires ! Ensemble on a visité *des lieux très inspirants* où saint François a vécu, pour étudier sa vie."

Alexia



La  
Route  
d'ASSISE